

Fermeture de classes au collège Picasso

C'est toujours NON !

Depuis des années, le collège continue de perdre des moyens progressivement depuis la sortie de REP (Réseau d'Education Prioritaire).

Après plusieurs journées d'action, la réponse de l'inspection académique ne correspond toujours pas à nos demandes. Alors que selon nos informations le nombre d'élèves sera quasiment identique, nous n'aurons jamais connu de classes aussi surchargées. Certes l'académie nous certifie être en-dessous des seuils (28 élèves en sixième, 30 pour les 5^e, 4^e et 3^e), elle nie la réalité du collège Pablo Picasso qui implique encore des besoins qui correspondent aux établissements situés en éducation prioritaire.

Nous contestons l'esprit comptable de l'inspection qui nous annonce (dans son courrier en date du 5 mai) une diminution de 21 élèves et **qui nous supprime deux classes, équivalent à 58 élèves !**

Par exemple, vos enfants en 6^e répartis cette année dans 6 classes se retrouveront dans 5 classes l'année prochaine en 5^e pour un même nombre d'élèves !

Alors que les chiffres annoncés en 6^e pour septembre 2023 risquent d'être supérieurs aux prévisions académiques, la suppression de la classe de 6^e est déjà actée par l'IA.

Nous refusons donc toujours la fermeture prévue de deux classes programmées pour l'année 2023-2024 (en 5^e et en 6^e).

Pour nous faire entendre, un nouvel appel à une journée **collège mort** pour le mercredi 14 juin est lancé.

La dernière journée collège mort a été un succès, **nous comptons sur vous** pour nous faire **ENFIN** entendre.

Une pétition est également en ligne. Pensez à la signer grâce à ce QR code.

